



横浜市立相沢小学校

# 学校だより

5月号

R.4.4.28



あいざわしょうがっこう すば  
相沢小学校は素晴らしい！

こうちよう みやじ  
校長 宮路 ますみ

わたし あいざわしょうがっこう ふにん やくいっかげつ た  
私が相沢小学校に赴任して約1ヶ月が経ちました。さまざまな**場面**で、先生方と子どもたちが**頑張**っている姿を見るに

つけ感動しているのですが、特に私が「素晴らしいな」と思ったことを挙げてみたいと思います。

## ① 挨拶がよくできる

まいあさ もん た どうこう ようす みまも こ  
毎朝、門のところに立って登校の様子を見守っているのですが、子どもたちはとてもよく挨拶ができます。気持ちのよい

あいさつ にんげんかんけい こうちく うえ だいいっぼ  
挨拶は、人間関係を構築する上での第一歩です。

## ② いろいろな「スピリッツ」がきちんと浸透している。

あいざわしょうがっこう こ 子どもたちが学校生活を送るうえで迷ったりしないように、さまざまなきまりがきちんと示されてい

ます。「相沢スピリッツ」「相沢そうじスピリッツ」「学習の手引き」などがそれです。とても丁寧に内容が分かりやすく

しめ 示されているので、安心して生活できると思います。

## ③ 「多文化共生」を学校の大きな柱にしている。

あいざわしょうがっこう こくさいきょうしつ げんざい こく にんほど こ ざいせき こくさいきょうしつ いりぐち  
相沢小学校には、「国際教室」があります。現在、8か国のべ50人程の子どもたちが在籍しています。国際教室の入り口

の壁には、さまざまな国の言葉や国の紹介が掲示されています。世界中には200近い国があります。それぞれの国が

独自の言語や文化をもっており、互いの違いを理解し尊重し合うことがとても大切だと考えます。

あ 挙げてみればきりがな**い**程、相沢小学校のよいところはたくさんあります。そんな素敵な学校で学べることを誇りに思

い、毎日の学校生活を充実したものにしてほしいと願っています。